

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 02. Dezember 2015

Beschaffung einer mobilen Geschwindigkeitsmesseinrichtung

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um rechtliche Prüfung gebeten, ob die Aufstellung einer mobilen Geschwindigkeitsmesseinrichtung möglich ist.

Begründung:

In der Schweiz werden sogenannte semi-stationäre Geschwindigkeitsmesseinrichtungen eingesetzt. Ein entsprechendes Beispiel kann unter dem Link http://www.blitzer.de/system/pictures/files/2011/03/46976/original_IMG_0910.JPG angesehen werden. Diese Messeinrichtungen haben den Vorteil, dass diese nach Bedarf an unterschiedlichen Orten aufgestellt werden können und auch über die Möglichkeit verfügen, Verkehrssünder zu erfassen, ohne dass die Anlagen durch städtische Mitarbeiter/innen ständig betreut werden müssen.

Beschluss Nr. 0147

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher